



10^e anniversaire de la collecte de sang exceptionnelle du Centre de transfusions sanguines des armées (CTSA) en soutien aux armées

Le 14 juillet 2023, la collecte de sang exceptionnelle en soutien aux armées fêtera son 10^e anniversaire, à l'Hôtel national des Invalides, de 10h à 17h30.

La collecte de sang aura pour parrain Fabien Lamirault, pongiste handisport, champion du monde, champion paralympique et athlète de l'Armée de champions.

Rendez-vous annuel entre la Nation et ses armées, le 14 Juillet est l'occasion pour le CTSA d'organiser une collecte de sang exceptionnelle en soutien aux militaires.

Au-delà du symbole, l'enjeu majeur de cette journée est opérationnel. L'objectif est de constituer des réserves de sang importantes, pour compenser le déficit attendu durant les vacances estivales. Les réserves doivent être renouvelées régulièrement pour répondre aux besoins des militaires blessés lors d'engagements opérationnels, et plus largement au profit des patients militaires et civils hospitalisés dans les Hôpitaux d'instruction des armées (HIA).

Organisée dans le prestigieux Hôtel national des Invalides (dans le 7^e arrondissement), cette collecte de sang exceptionnelle permet d'accueillir près de 350 donneurs et de rétablir le niveau de réserve en sang du CTSA, dans une ambiance festive et chaleureuse grâce aux bénévoles mobilisés pour accueillir et accompagner les donneurs.

Créée en 2013, la collecte de sang exceptionnelle du 14 Juillet est devenue un rendez-vous incontournable pour les Franciliens. Cette année, l'événement fêtera ses 10 ans. Pour l'occasion, la collecte aura pour parrain Fabien Lamirault, pongiste handisport, champion du monde, champion paralympique et athlète de l'Armée de Champions.

Écrit par CTSA

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:27 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:05

Pour réduire le temps d'attente durant cette collecte exceptionnelle et respecter les consignes de sécurité, les donateurs seront invités à programmer leur venue en prenant rendez-vous sur le site <https://ctsa.reservio.com> ou en flashant le QR CODE qui sera présent sur l'affiche de l'évènement avec leur smartphone.

Tous les citoyens sont invités à venir donner leur sang en témoignage de leur solidarité aux militaires qui interviennent aussi bien sur le territoire national qu'à l'étranger pour assurer la sécurité de tous.

À propos du CTSA :

La principale mission du Centre de transfusion sanguine des armées (CTSA) est le soutien transfusionnel des forces lors d'engagements opérationnels et des différents hôpitaux d'instruction des armées. Le CTSA assure l'ensemble de la chaîne transfusionnelle. Ainsi, il collecte, prépare, qualifie, conserve, distribue et délivre les différents produits sanguins labiles, mais assure aussi la production spécifique et unique du Plasma lyophilisé (PLYO) ou de médicaments de thérapie innovante au profit des blessés polytraumatisés.

Sauver la vie d'un seul blessé peut nécessiter la transfusion de plusieurs poches de produits sanguins (concentrés de globules rouges, plaquettes et plasma). Pour faire face aux besoins hospitaliers et opérationnels, le CTSA doit collecter de nombreuses poches de produits sanguins labiles chaque semaine. Il est possible de venir donner votre sang toute l'année, dans les différents points de collecte du CTSA Clamart ou sur le site du CTSA de l'HIA Sainte-Anne, à Toulon.